

31 de julio de 2008

La CHS invierte más de 500.000 euros en la retirada de cañas en el río Segura a su paso por el Valle de Ricote y la Vega Media

Estas actuaciones se realizan una vez ha concluido el periodo impuesto por la Comunidad Autónoma que prohibía cualquier intervención en el cauce debido a la época de nidificación de aves

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) va a invertir 522.371,69 euros en el plan de choque de limpieza del río Segura en el Valle de Ricote y la Vega Media, que se ejecutará durante los meses de verano para eliminar las cañas y carrizos y recuperar la capacidad útil de desagüe del río Segura, en previsión de posibles episodios de fuertes lluvias.

Gracias a esta inversión, el Gobierno de España va a actuar en el río Segura a su paso por los municipios del Valle de Ricote y de la Vega Media, así como en la desembocadura en este cauce del río Mula y de la Rambla Salada.

Hay que recordar que la CHS inicia este plan de choque una vez ha finalizado el periodo impuesto por la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, en el que se prohibía cualquier intervención en el cauce del río Segura debido a que se encontraba en época de nidificación de aves.

Con estas actuaciones, el Gobierno de España continúa con su apuesta de recuperar el río Segura para los ciudadanos en el tramo comprendido entre el Azud de Ojós y la Contraparada, donde se están ejecutando varios proyectos de restauración ambiental por parte de la CHS y las sociedades estatales Acuamed y acuaSegura, con una inversión global cercana a los 30 millones de euros.